

## "Malgré la réussite de l'euro, la Banque centrale européenne a du mal à imposer sa crédibilité" dans Le Monde (3 octobre 2003)

**Légende:** Le 3 octobre 2003, un mois avant la fin du mandat du premier président de la Banque centrale européenne, le quotidien français Le Monde dresse le bilan des "années Duisenberg".

**Source:** Le Monde. 03.10.2003. Paris. "Malgré la réussite de l'euro, la Banque centrale européenne a du mal à imposer sa crédibilité", auteur: de Tricornot, Adrien, p. 3.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/malgre\\_la\\_reussite\\_de\\_l\\_euro\\_la\\_banque\\_centrale\\_europeenne\\_a\\_du\\_mal\\_a\\_imposer\\_sa\\_credibilite\\_dans\\_le\\_monde\\_3\\_octobre\\_2003-fr-7b60ef5e-54a4-4f44-9635-2ca2b7c38e86.html](http://www.cvce.eu/obj/malgre_la_reussite_de_l_euro_la_banque_centrale_europeenne_a_du_mal_a_imposer_sa_credibilite_dans_le_monde_3_octobre_2003-fr-7b60ef5e-54a4-4f44-9635-2ca2b7c38e86.html)



**Date de dernière mise à jour:** 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.